



Presionan a la Alianza por candidato ciudadano

CLAUDIA SALAZAR, MARTHA MARTÍNEZ Y MAYOLO LÓPEZ

Luego de que Va por México oficializara que el PAN llevará mano en la candidatura presidencial de 2024, el grupo de organizaciones Unid@s demandó tomar en cuenta la opinión de la ciudadanía en la selección del aspirante aliancista.

Ayer, los líderes del PAN, PRI y PRD, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, retomaron su coalición, anunciaron ir juntos en los comicios de Coahuila y Edomex, donde los tricolores nominarán al candidato, y anunciaron que el panismo tendrá la candidatura de Jefe de Gobierno en CDMX y mano en la presidencial de 2024.

“Las organizaciones que conformamos Unid@s celebramos el anuncio de coalición realizado por el PAN, PRI y PRD para las elecciones de 2023 en el Estado de México y Coahuila”, y para las elecciones presidenciales y locales de 2024, señaló la organización.

“Nos parece indispensable que los partidos coaligados tomen en cuenta el parecer de la ciudadanía (para 2024). Dichas candidaturas no deben ser producto de arreglos cupulares, deben ser legitimadas de la manera más amplia posible”, indicó en su pronunciamiento la agrupación formada por el Frente Cívico Nacional, Poder Ciudadano, Si por México, Sociedad Civil México, Une México y Unidos por México.



■ Líderes de la oposición confirmaron su alianza electoral para Edomex, Coahuila y la candidatura Presidencial del '24.